

3 JUILLET 1991 : UN PRETRE CANADIEN TUE AU NICARAGUA

Un prêtre canadien a été tué à coups de feu le 3 juillet dernier à Managua, capitale du Nicaragua. C'est ce que rapporte la revue CRIE (Centre régional d'informations oecuméniques) publiée au Mexique.

Le Père Daniel O'Harley, selon ses collègues, aurait reçu des menaces de mort dès les premiers mois de cette année '91, ce qui, durant deux semaines, lui aurait causé de graves insomnies. Selon eux, c'est à cause du travail qu'il réalisait auprès des paysans dans la région ouest du Nicaragua que le P. O'Harley aurait été tué.

La police de Managua a rapporté que le prêtre canadien aurait été abattu de deux coups de feu par un homme qui a tenté de voler le missionnaire canadien alors qu'il l'avait invité à monter dans sa voiture. Un individu a été arrêté en relation avec cette affaire.

Au Centre oecuménique Antonio Valdivieso, à Managua, Phily Mitchell, un missionnaire méthodiste qui travaillait au centre avec le P. Daniel, a raconté que son compagnon a reçu à plusieurs reprises des appels d'un homme qui lui disait : "Prépare-toi parce que nous allons te tuer chez-toi".

Le P. O'Harley avait 52 ans et a travaillé durant un an au Nicaragua. Il était supporté par l'archidiocèse de Charlottetown, Ile du Prince-Edouard. Selon Adolfo Miranda, le sous-directeur du Centre oecuménique, le P. Daniel a travaillé aussi avec une coopérative de paysans dans le village de Concepción, à 40 kilomètres au sud-ouest de la capitale. Ce village a souvent été la scène d'affrontements entre les sympathisants de l'opposition sandiniste qui travaillent dans les coopératives et les anti-sandinistes de l'UNO (Union Nationale de l'Opposition).

Les collègues du P. O'Harley font actuellement pression auprès de la police pour qu'elle pousse son enquête sur cet assassinat; qu'elle n'aille surtout pas le classer comme un simple cas de vol. "Nous espérons, a déclaré Adolfo Miranda, que la police ne va pas fermer ce cas car nous avons plus d'une raison de croire qu'il s'agit d'un crime politique". Les restes mortels du P. O'Harley ont été transportés au Canada, à la demande de la famille.

Un porte-parole du Ministère de l'Intérieur a précisé que la police continue ses investigations mais que le présumé responsable de l'assassinat aurait déclaré que son intention n'était que de voler O'Harley.

(traduction d'un article du CRIE, no 276, Mexico)